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Résumé
L’ Aide de L’Etat occupe une place importante dans les finances des collectivités locales, elle est devenue le
facteur principal de leurs développement, ces subventions soulévent des craintes en ce qui concerne
["autonomie de décision locale et imposent une question primordiale sur ’autonomie financiére de ces

collectivités, ce qui nous pousse a réfléchir & des solutions qui réaliseront une véritable autonomie financiére
pour a léger les charges sur le budget de I’Etat notamment aprés la baisse des prix de pétrole.

Mots-clés : L’ Aide de L Etat, finances des collectivités locales, développement, I’indépendance de la décision,
I’autonomie financiére.

Abstract
State support plays an important role in financing local authorities, it is the main factor in achieving
development. However, it raises concerns about its impact on the Independence of local decision, and the reality
of the financial independence of these communities, what calls today to find solutions to achieve this
independence and reduce the burden on the state’s general budget after the decline in oil prices.

Keywonﬁs: State support, local community finance, development, decision independence, financial
independence.
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